

伏古本町連合町内会

令和5年6月1日発行

編集 総務部

ミニ情報 令和5年6月号

サマーフェスティバルが帰ってきます!!

新型コロナウイルス感染症の流行で中止になっていた、「伏古本町連合町内会 サマーフェスティバル」を開催いたします。別刷りのチラシでも告知させていただいておりますが、4年ぶりの開催となります。運営する環境も変わり、町内会主催で開催してはりましたが、軸足を地域に移し、地域の皆様と一緒に盛り上げていくイベントを目指していきたいと思います。

現在、地域の様々な方にご協力、参加を呼び掛けて、快くお引き受けいただいておりますが、まだまだ、皆様のご協力が必要です。ぜひ、「子供たちに楽しい思い出を残してあげたい」「みんなと一緒に何かを成し遂げたい」「今までとは違った活動してみたい」と様々な動機でかまいません。ぜひ、声をあげていただければと思います。かかわり方も、ご自分のご都合、体力に合わせてご参加していただければと思います。一緒に「伏古本町連合町内会 サマーフェスティバル」を成功させましょう!!

ご協力いただける方は、

「伏古本町まちづくりセンター」(TEL 011-784-5534)

までご連絡お願いいたします。

春の全国交通安全運動街頭啓発を実施しました!!

5月11日(木)伏古6条3丁目の「ラルズ 伏古店」前で、春の全国交通安全運動街頭啓発を実施しました。新型コロナウイルス感染症の扱いが変わり、初めての実施となりましたが、70名ほどの参加をいただき無事終了いたしました。日が長くなり、子供たちが活動する時間も長くなります。自転車等で活動する子供たちも増えますので気を付けて車を運転しましょう。



不審者の目撃や痴漢の報告が増えています!!

4月中旬から現在にかけて、伏古本町連合町内会近辺で不審者の目撃情報や痴漢の被害報告が増えています。報告としては女性や小学生への「声かけ事案」「付きまとい行為」などが多発しております。今のところ、重大事故や犯罪にはなっていないようですが、いつどこで誰が被害者になるかわかりません。お子様への注意喚起や自らの保身を考え行動してください。

子供達の周りには、多くの危険が潜んでいます。

子供達を事件や事故の被害から守るためには、地域の大人達による保護に加え、子供達自身が、自分の身を自分自身で守る 方法を知り、それを身につけていくことが必要です。日頃から次のような点に注意してお子さんと接してください。子供の行動を日頃から把握し、子供の変化を見逃さない。

- 親子で通学路等の危険な場所をチェックするとともに、危険な場所について教えておく。
- 何かあった時に逃げ込める「子供110番の家」等の所在地や利用方法等を教えておく
- 万が一、被害に遭った場合に親に訴えやすいように、日頃からコミュニケーションを図っておく。
- 必要に応じて防犯ブザー、ホイッスル、GPS機能付き携帯電話などの防犯器具を持たせる。

子供に限らず、夜間の一人歩きは極力避け、やむを得ない場合には、明るく人通りの多い道を通り、防犯ブザーなど、周囲の人にすぐに異変を知らせる手段を確保しておいてください。

また、携帯電話をしたり、音楽プレーヤーを聴きながら歩くと注意が散漫になり狙われやすくなります。 控えましょう

